
Г.А. Зюганов: Надо сделать правильные выводы из последнего 25-летия - КПРФ ЕАО

6 декабря Комитет Государственной Думы по делам СНГ, евразийской интеграции
и связям с соотечественниками провел парламентские слушания на тему «25-летие
Содружества Независимых Государств и инициативы российского
председательствования».

  

Открыл слушания первый заместитель Председателя ЦК КПРФ, первый заместитель
Председателя Государственной Думы И.И. Мельников. Затем к участникам
мероприятия обратился член Президиума, секретарь ЦК КПРФ, Председатель Комитета
Государственной Думы по делам СНГ, евразийской интеграции и связям с
соотечественниками  Л.И.
Калашников
.

  

В ходе слушаний слово для выступления было предоставлено Председателю ЦК КПРФ,
Руководителю фракции КПРФ в Государственной Думе Г.А. Зюганову. Предлагаем
вашему вниманию текст его выступления.

  

- Хочу обратить ваше внимание на то, что самым гениальным изобретением русского
народа была сильная держава. В мире более 200 стран, но лишь десяток могут
похвалиться тем, что они имеют тысячелетнюю историю. Мы входим в это число. По
пальцам одной руки можно перечислить страны, которые за свою историю изобрели все
виды художественного и научно-технического творчества. Мы в этом числе, более того,
являемся первой мировой космической державой. Лишь две страны в мире за последние
500 лет не теряли своего суверенитета – это мы и Англия. И только одна страна за 1000
лет была вынуждена более 700 лет провести в боях и походах, защищая свою веру,
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правду и землю, свой истинный суверенитет.

  

В каком бы виде мы ни были, мы не нравились своим соседям, будь то империя,
Советская страна или нынешняя Российская Федерация. И надо считаться с той
истиной, что мы сильные, большие, уверенные и перспективные в этом мире кроме себя
особенно никому не нужны. Поэтому мы обязаны полагаться на свои силы и ту
державную мощь, которая сложилась веками.

  

Я был поражен, когда изучал историю нашей страны и писал целую серию работ на эту
тему, что даже распад Российской империи, втащенной в Первую мировую войну, не
остановил державной инерции, которую набрала наша страна. В Первой мировой войне
сгорели четыре империи: Российская, Германская, Австро-Венгерская и Оттоманская.
Но всего за пять лет страна поднялась в новой форме и преобразовалась в союзное
государство – СССР. Всего за пять лет народы мирно собрались на основе новой
идеологии: не имперской и не националистической. Это была идеология, в основе
которой лежали труд, справедливость, равенство, взаимное уважение к каждому языку,
вере и культуре. Всего за пять лет мы сумели провести четыре варианта политики: от
военного коммунизма до НЭПа. Сумели создать лучший модернизационный план
ГОЭЛРО, а затем провести индустриализацию и культурную революцию, построить за
10 лет 6 тысяч заводов и превратиться в одну из самых могучих держав мира.

  

Вся сволочь мира ненавидит Ленина и Сталина только за то, что из развалившейся
полуафриканской страны они собрали великую союзную державу, увеличив ее
потенциал в 70 раз. Это обеспечило победу всей планете над самыми злыми силами
империализма и фашизма.

  

Мы 25 лет корячимся, пытаясь реализовать план, связанный с максимальной
интеграцией (а это сегодня главная тенденция на планете). Тем не менее, мы каждый
раз натыкаемся на те или иные препоны.

  

На мой взгляд, мы недооценили ту стратегию, которую американцы выработали против
нас, и она по-прежнему реализуется на просторах СНГ, на просторах бывшего союзного
Отечества. Я, когда изучал документы, которые американцы готовили против нашей
страны, просто ахнул. После Карибского кризиса знаменитый Джон Кеннеди пригласил
в свой Овальный кабинет узкую группу специалистов и сказал: «С СССР воевать мы не
можем, сами погибнем! Но согласиться, чтобы эта страна-победительница развивалась
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такими мощными темпами, тоже не можем. Она нас выдавит со всех рынков мира.
Предложите мне невоенный способ разрушения этой державы».

  

Всего на трех страницах был подготовлен суперсекретный документ, состоящий из 5
пунктов. Сути их была предельно проста. 

  

Первое. Надо доказать доверчивым советским людям, что жить им в одной стране
невыгодно. Что если они разбегутся по национальным квартирам, то заживут лучше. На
самом деле, они порвут все связи и будут тонуть поодиночке. И мы это видим сегодня
воочию.

  

Второе. Надо разжечь национализм и религиозный экстремизм, перечеркнуть, что
СССР - страна–победительница. Советский Союз надо поставить на одну доску с
фашистской Германией и доказать, что он виноват во Второй мировой войне. Что
никакие советские люди не победители. Открывайте некоторые учебники нашей
истории, и вы ахнете! Там сказано, что главные театры военных действий были совсем в
другом месте.

  

И было прямо сказано: без разрушения КПСС, без создания влиятельной пятой колонны
решить поставленные задачи невозможно. Это то, что мы увидели в 91-м году. К
сожалению, по-прежнему не дана подлинная оценка той трагедии. Не зафиксировано в
сознании нового поколения, что это было редкое предательство национальных
интересов, результатов народного референдума. Четко не обозначив свою позицию, не
отмежевавшись от той политики, невозможно выздороветь и воспитывать в державных
традициях, в традициях дружбы и интеграции новые поколения.

  

Мы в Государственной Думе провели денонсацию Беловежского сговора еще в марте
1996 года. На следующий день в Думу были введены войска, и дело чуть не закончилось
новым 93-м годом. 

  

Мы провели импичмент, расследуя преступления Ельцина. В Думе тогда голосовали по
пяти позициям. Та позиция, что связана с Чечней, не добрала всего 17 голосов до 300.
Но ни одна фракция не выступила в защиту этого преступного и разрушительного курса.
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Мы должны сегодня ясно и прямо сказать, если собираемся проводить интеграцию, что
лихие 90-е годы имеют свои характеристики и оценки. И эти оценки должны быть перед
новым поколением, нашими друзьями и соседями абсолютно честными. Потому что из
91-го года, из презрения результатов Народного референдума, когда граждане
высказались за то, чтобы жить в единой стране, растут нынешние беды. А ведь
Народный референдум не имеет срока давности, с юридической точки зрения он
сохраняет свою силу!

  

В 92-м году грабанули практически все основные ресурсы. У нас только стратегических
ресурсов было на 200 млрд долларов. Ничего не осталось! 

  

В 93-м году расстреляли парламент. Так и не подвели окончательно под этим черту, хотя
все документы имеются.

  

В 94-95-м сто с лишним тысяч человек погибли в Чечне. Но так и не хотят проводить
расследование этих страшных событий.

  

Степашин подвел итоги так называемой приватизации, отдал нам в Думу документы. Но
за 10 лет так и не хватило воли сказать: надо остановиться! Никто не над кем не
требует расправы, но надо понимать, что такого рода приватизация уничтожила 80
тысяч производств и целые отрасли. Дальнейшее ее продолжение неизбежно разрушит
любые интеграционные процессы.

  

Мы должны помнить, что 98-й год закончился полным дефолтом и приходом
правительства Примакова – Маслюкова, которые пытались оттащить страну от края
пропасти. Они дали в промышленности рост плюс 24%. Они поступили прямо
противоположно тому, чему учили МВФ, Всемирный банк и другие организации. 

  

У нас с вами есть уникальный опыт, который позволяет, отмежевавшись от прежней
политики, усилить интеграционные процессы. Но для этого надо, на мой взгляд, решить
следующие задачи. У нас Белоруссия осталась машиностроительным цехом. Там
великолепное производство (я был на всех заводах). Один Минский тракторный
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производит в пять раз больше, чем четыре российских завода. В Белоруссии сохранен
весь цикл, связанный с сельхозмашиностроением. Они сегодня выпускают лучшие
машины. Каждый второй – третий их самосвал работает в наших карьерах. Если бы
интеграция подкреплялась единой ценовой политикой и многими другими вещами,
уверяю вас, мы резко бы двинулись вперед, а не спорили каждый раз о цене за
кубометр газа или баррель нефти.

  

У нас с вами колоссальные ресурсы. На наших просторах – половина черноземов, воды и
хвойных лесов планеты. Это возобновляемые ресурсы. Мы могли бы, складывая
потенциалы, получить колоссальные результаты.

  

Я уверен, что, подводя сегодня итоги этого трагического 25-летия, мы сделаем выводы.
Но у меня есть три замечания.

  

Первое. Чтобы вылезти из кризиса, рост ВВП должен быть плюс 3%. Президент в своем
Послании поставил эту задачу. У нас в бюджете нет таких показателей.

  

Второе. Для того, чтобы был социальный мир, надо прекратить раскол.

  

Третье. Для того, чтобы вылезти и снова не окунуться в эту грязную яму, надо
остановить антисоветизм и русофобию. Это один из самых принципиальных вопросов,
который сегодня стоит на повестке дня. Тем более Президент особо в своем Послании
подчеркнул, что необходимо сделать выводы, ибо в следующем году будет 100-летия и
Февраля, и Октября. А Гражданская война – это война Февраля против Октября. И мы
не должны допустить нового противостояния. У нас есть все основания уверенно
смотреть в будущее, если мы сделаем правильные выводы из последнего 25-летия.

  

Руслан Тхагушев. Пресс-служба фракции КПРФ в Государственной Думе 
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